



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

CUARTO PODER'
DE CHIHUAHUA

11/10/2022

LEGISLATIVO



Proponen destinar al Tren Maya más de 143 mmdp

En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PPEF) 2023 enviado por el Ejecutivo federal a la Cámara de Diputados, se propone canalizar a la construcción del Tren Maya unos 143 mil 73.3 millones de pesos (mdp), con lo que se convierte en la obra de infraestructura que recibirá la mayor proporción de recursos federales el próximo año.

Un estudio de la Dirección General de Finanzas del Instituto Belisario Domínguez (IBD) del Senado de la República, destaca que, en total, el Gobierno Federal propone asignar el año entrante 766 mil 675.2 mdp para la realización de Programas y Proyectos de Inversión (PPI) en cartera de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), los cuales incluyen proyectos de infraestructura gubernamental, económica y social, así como sus programas de mantenimiento y adquisiciones.

<https://www.cuartopoder.mx/nacional/proponen-destinar-al-tren-maya-mas-de-143-mmdp/424626/>